
PTA 改革、みなさんからのご意見をもとに進めていきます！  

組織編成についてアンケートを行います！ 

毎年秋ごろから、来年度の PTA委員・役員の選考が

動き始めます。総会でもお話しした通り、みなさんの

ニーズに合った PTA組織とは何か？役員が中心とな

って、常任委員会等でも協議を重ねてきました。試み

てみたい案はあるものの、今までのやり方にもそれな

りにメリットがあり、最善策はどれなのか？？私たちだ

けで簡単に決めることはできませんでした。 

そこで、PTA組織編成についてみなさんからご意見

をいただくために、アンケートを実施します！！ 

現在の PTAの活動状況や、従来の形と私たちが想

定した新しい形、それぞれのメリット・デメリット等をご

説明した用紙を配付します。それをお読みいただきな

がら、オンラインでご回答いただく形です。 

みなさんに直接関わってくる大切な内容となりますの

で、ぜひ、ご協力のほどよろしくお願いします。 

なお、アンケート結果がそのまま決定事項となるわけ

ではなく、結果をもとに協議を進め、現在考えられる

最善策を形作っていければと思っています。 

また、来年度は、みなさんからのお声を反映した新し

い組織編成で活動する、チャレンジの１年間になるか

と思います。１年を通して試行錯誤し、新しい PTAの

形を確かなものにしていく…そんな、「お試し期間」に

できたらいいなと思っています。詳細については、ま

た夏休み明けにお知らせできればと思っています。 

ご質問やご意見がございましたら、メールや、インスタ

グラムのコメント機能・メッセージ機能でいただけれ

ば、役員から直接お答えできますし、学校にご連絡い

ただいても大丈夫です！ 

PTA メール：futagawasho.pta@gmail.com 

 

「防犯ブザー」アンケート結果 

先日行いました入学祝い「防犯ブザー」に関するアン

ケート、たくさんのご回答ありがとうございました！！ 

 
「同一製品（¥５９０）を、例年通り、PTAからの入学祝

いとして贈るのがいいと思う」というご意見が一番多

く、常任委員会でも協議の結果、今年度も来年度１年

生への入学祝いとして購入する方向で決まりましたの

で、ご報告させていただきます。 

【自由記述欄へのご意見を一部ご紹介します】 

○PTAから防犯ブザーが贈られていることを知らなか
った。もらえると知らずに購入してしまった。	
→次回の新入学児説明会では、保護者に対してご説

明いただけるように、学校にお願いしました。	
○購入したい世帯だけ希望をとってはどうか？ 

→希望をとり、購入する世帯から集金し、確実にお渡

しする作業が、PTA としても学校としても、負担なく行

うのが難しいのが現状です。 

○大きい・壊れやすいので別製品がいい。 

→もっと価格が高いものであれば、より良い製品はあ

るかもしれませんが、PTA会費を上げることにも繋がり
ます。同価格帯でおすすめの製品があれば、ぜひ教

えていただきたいです！ 

○一括購入でないと、持たない世帯が出るのでは？	
→二川小学校としては、防犯の観点からブザーは入

学時の必需品として考えているとのことでした！このこ

とも、入学児説明会等でしっかりと説明があるべきだ

なと感じました。	
たくさんのご意見ありがとうございました！！	
これからも、ご意見お待ちしています＾＾	
みなさんにとって有意義な活動を、みなさんの声によ

って作っていけたらと思っています！！ 

 

PTA 会長だより  R5.7.11 第３号 

 

結果はこちらからもご覧いた

だけます。青字「前の回答を

表示」をクリックしてください 

 

二川小インスタグラムの 

アカウントです！ 

フォローお待ちしています＾＾ 

 


